

# 大北っ子 元気に登校、笑顔で下校！ あまごい森（学校だより）

令和4年度

5月31日号

大里北小学校  
校長 平良 正哉

## 6月2日いよいよプール開始



そろそろ梅雨も終わるでしょうか？夏本番が待ち遠しいです。プールの準備も整いました。みなさんも健康管理を十分にしてプールでの水泳に備えましょう。

プールの授業は安全第一に考えています。コロナ感染対策の広い更衣室を用意します。また、ボランティアで見守りもお願いしていますが、ご協力いただける方がいらっしゃいましたら、教頭先生へ連絡をお願いします。

## 2羽の新しい仲間がきました。



〈2羽のヒヨコが仲間入り〉

3月に長年大里北小で飼育していたニワトリのジョンが老衰で死んでしまい、寂しい思いをしていましたが、新しいニワトリの仲間（ヒヨコ）が2羽やってきました。黒い方はチャー

ンという種類で天然記念物でもあり、鳴き声や姿もきれいでコンクールもあるほどです。成長が楽しみです。小さいうちは電球で温めながら、粒の小さいエサを与えていましたが、そろそろ飼育小屋のほうに引っ越し予定です。名前はまだ決まっていません。

飼育小屋にはケヅメリクガメの「りく君」がいますが、みんながエサを持ってきてくれたりかわいがってくれています。新しく仲間入りした2羽のニワトリもりく君どうようにかわいがってください。

## 徴収金等は口座振替でまとめます

大里北小では教材費徴収やPTA徴収金を口座振り替え（自動引き落とし）ですすめています。

事故防止や効率化の観点から口座振替をお願いします。銀行窓口で納付書支払いすることもできますが、こちらは手数料も多くかかり、おてまをとらせることにもなります。

問題集や教材などの他、修学旅行費や芸術鑑賞・写真代なども一括徴収させていただいております。口座振替による利点をご理解いただき、全てのご家庭で登録をお済ませになりますようお願いします。

尚、支払いについての相談はいつでもできますので、

担当者にお問い合わせください。口座登録がお済みでないご家庭へ別便にて案内をお送りします。

## とても大切な交通安全学習



〈交通安全や特に道路の渡り方を勉強しました〉

5月18日（水）は1年生全員で馬天自動車学校へ出かけました。26日（木）には2年生が体育館で与那原警察署の方を迎えて、交通安全教室を行いました。

1年生は馬天自動車学校で実際の車がビュンビュン走るところで道路の横断方法を練習しました。また、止まっている車でも運転手から見えないところがたくさんあります。車のまわりでかくれたり、遊んではいけないことがわかりました。車はすぐには止まれないので、飛び出したり道路で走ったりしてはいけないこともわかりました。道路をわたるときは「手を上げて、みぎ、ひだり、みぎを見て、注意してわたる」こともみんなよくできるようになりました。

2年生の交通安全教室では腹話術の「けんちゃん」を交えて分かりやすく説明をしてくれたり、「いかのおすし」についても説明がありました。

交通事故は家のすぐ近くで起こることが多いそうです。油断してはいけないということです。学校の近くも毎朝旗を持って誘導してくれるスクールガードのみなさんがいてくれますが、大事なことは「自分で自分の安全をかくにんすること」です。誰一人交通事故に遭わないように、ひとりひとりが気をつけましょう。

## 31日は避難訓練を行いました



校内に不審者が現れたという設定で全員で運動場に逃げる練習をしました。「はやく、せいかくに」逃げる。そして「てんでんこ」めいめいが自分の判断で考えて逃げるのがたいせつだということ学びました。

